
会 議 録

第１回定例会

開会 平成３１年４月１２日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成３１年４月１２日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成３１年４月１２日 午後２時１０分

３ 教育委員会出席者

教育長 美馬 持仁

委 員 藤本 宗子

委 員 小林 信行

委 員 河口 雅子

委 員 菊池 健次

４ 教育長及び委員以外の出席者

副 教 育 長 勢井 研

教 育 次 長 儀宝 修

教 育 次 長 竹内 敏

教 育 創 生 課 長 長町 哲治

体 育 学 校 安 全 課 長 林 日出夫

教 育 政 策 課 長 臼杵 一浩

教 育 政 策 課 副 課 長 木下 淳子
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

教育長 議案第１号，協議事項１，報告事項１を非公開として差し支えないかを各

委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 そのように取り計らうこととし，議事に入ることを告げる。

《報告事項１ NEO徳島トップスクール校強化事業のカテゴリーについて》

教育長 報告を求める。

体育学校安全課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

河口委員：私立高校は，NEOトップスポーツ校の中に入っていないのか。

体育学校安全課長：公的な事業であるため，対象外である。

河口委員：実績を上げている学校であるので，連携しながら活動していただければと

思う。

教育長：練習会等で一緒に活動する機会もあるので，協力しながら，NEO徳島トップス

ポーツ校はもちろんのこと，県全体の競技力のレベルアップをお願いしたい。
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［非公開］

《報告事項１ 通学区域制に関する有識者会議の報告について》

《協議事項１ 徳島県教育委員会行政組織規則等の一部を改正する等の規則に

ついて》

《議案第１号 徳島県教育委員会文書規程等の一部を改正する訓令について》

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後２時１０分


